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BBeettrreeffff Mindestbetrag bei Baumspenden?  
 
DDaass  BBeezziirrkkssaammtt  wwiirrdd  uumm  ffoollggeennddee  AAuusskkuunnfftt  ggeebbeetteenn::  
 
 
 

1. Ist dem Bezirksamt bekannt, dass im Rahmen der derzeit stattfindenden überbezirkli-
chen Abstimmungen in der GALK mit dem Ziel gemeinsamer Rahmenbedingungen 
zu definieren im Umgang mit Baumspenden- und Sponsorengeldern diskutiert wird, 
eine Mindestspendenhöhe einzuführen? 

2. Welche Mindestbeträge werden dort diskutiert und wie lautet die Position des Be-
zirksamts zu dieser Frage? 

3. Wird sich das Bezirksamt in jedem Fall an dort vereinbarte Werte halten oder wird es 
auch in Zukunft Spenden in jeder Höhe annehmen? 

 


